
MUNICIPALIDAD DE ESCAZÚ

CONCEJO DE DISTRITO DE SAN ANTONIO

SESION ORDINARIA NUMERO 20.

ACTA NUMERO 22-11

ACTA  NUMERO  VEINTIDOS-DOS  MIL  ONCE:  Correspondiente  a  la  sesión  ordinaria 
número  20, celebrada en el salón de sesiones del Concejo de Distrito de San Antonio de 
Escazú, al ser las diecinueve horas del dos de Noviembre de dos mil once, con la asistencia 
de los señores:

MIEMBROS PRESENTES:

OSCAR CALDERON BERMUDEZ, Presidente Síndico Propietario PLN
MARIA ANTONIETA GRIJALBA JIMENEZ Sindica Suplente PLN
JUAN JOSÉ RIMOLO BOLAÑOS, Secretario Concejal Propietario PLN

Se inicia la sesión con el quórum de ley. Por Ana Rosa Corrales Montes vota María Antonieta 
Grijalva  Jiménez.  Está  también  presente  la  bachiller  SILVIA  RIMOLA  RIVAS,  en  su 
condición de asistente de Concejos de Distrito, del Proceso de Planificación Municipal.

MIEMBROS AUSENTES:

ANA ROSA CORRALES MONTES Concejal Propietaria PLN
JUAN ANTONIO SOLIS VARGAS                   Concejal suplente PLN
MARIA CECILIA DELGADO CORDOBA             Concejala suplente PLN
NATALIE DE LOS ANGELES CASTRO MUÑOZ Concejal Propietaria PYPE
PEDRO JOAQUIN FERNANDEZ GONZALEZ Concejal suplente PYPE
JUANITA CORRALES CALDERON Concejal Propietaria PML
JACQUELINE CASANOVA TREJOS Concejala Suplente PML

ORDEN DEL DIA:

1.-Atención al público.
2.-Lectura y aprobación de anteriores actas.
3.-Correspondencia.
4.-Asuntos varios.

1.-ATENCION AL PUBLICO:

1.-Al iniciar la sesión, están presentes los señores Pedro Mesén, Presidente del Comité de 
Vecinos de Urbanización La Paz (IMAS, San Antonio de Escazú), quienes están interesados 
en dar seguimiento a los asuntos pendientes de su comunidad, conforme a nota del 21 de 
Setiembre último pasado, donde nos agradecen la ayuda recibida, de parte de este Concejo 
de Distrito, en la instalación de la parada de buses, frente a su comunidad, y nos recuerdan 
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las tareas pendientes del Municipio, con la comunidad que él representa, en los siguientes 
puntos: 1.-Traslado de las áreas públicas de la Urbanización a la Municipalidad de Escazú. 
2.-De ello  depende la  construcción de la  planta de tratamientos de aguas negras en su 
comunidad.  3.-Tampoco han recibido respuesta de los reductores de velocidad en las calles 
de la Urbanización y la calle pública al frente de la misma.  Juan José Rímolo, Secretario del 
Concejo, les ofrece enviar, al correo de Pedro Mesén (pm.ryc@hotmail.com), los acuerdos 
tramitados por este Concejo de Distrito, en relación a los asuntos de esta comunidad, en los 
años 2010 y 2011.

2.-LECTURA Y APROBACION DE ANTERIORES ACTAS:

1.-Se lee y aprueba las actas 20 y 21 anteriores.

3.-CORRESPONDENCIA:

ENVIADA:

1.-Traslado vía correo electrónico de las actas 20 y 21-2011 de este Concejo de Distrito, de 
fecha 26 de Octubre último pasado, por parte del Secretario de este Concejo de Distrito, 
Licenciado Juan José Rímolo, a la Licenciada Nereida Azofeifa Rivas, Jefe y  a la Bachiller 
SILVIA RIMOLA RIVAS, en su condición de asistente de Concejos de Distrito, ambas del 
Proceso de Planificación Municipal y a los compañeros Oscar Calderón Bermúdez, Síndico, 
Antonieta Grijalba, Sindica Suplente y a los concejales de este Concejo Distrital,  Juanita 
Corrales, Cecilia Delgado, Jacqueline Casanova y Ana Rosa Corrales.

RECIBIDA:

1.-Se toma nota del memorando P-PL/240-2011, del 31 de Octubre último, que le envía la 
bachiller SILVIA RIMOLA RIVAS, en su condición de asistente de Concejos de Distrito, del 
Proceso de Planificación Municipal, al bachiller Arnoldo Barahona Cortés, Alcalde Municipal, 
trasladándole el acuerdo 95-2011 de este Concejo de Distrito.

2.-Se toma nota del memorando P-PL/241-2011, del 31 de Octubre último, que le envía la 
bachiller SILVIA RIMOLA RIVAS, en su condición de asistente de Concejos de Distrito, del 
Proceso  de  Planificación  Municipal,  a  la  Ingeniera  Sandra  Blanco  Alfaro,  Directora  del 
Macroproceso de Ingeniería y Desarrollo Territorial, trasladándole los acuerdos 96, 97 y 99-
2011de este Concejo de Distrito.

3.-Se toma nota del memorando P-PL/242-2011, del 31 de Octubre último, que le envía que 
le envía la bachiller  SILVIA RIMOLA RIVAS, en su condición de asistente de Concejos de 
Distrito, del Proceso de Planificación Municipal, al Ingeniero Cristhiand Montero Barrantes, 
Jefe  del  Proceso  de  Infraestructura  y  Obras,  trasladándole  el  acuerdo  98-2011  de  este 
Concejo de Distrito.

4.-Se toma nota del memorando P-PL/243-2011, del 31 de Octubre último, que le envía que 
le envía la bachiller  SILVIA RIMOLA RIVAS, en su condición de asistente de Concejos de 
Distrito,  del Proceso de Planificación Municipal,  al  Licenciado Juan José Rímolo Bolaños, 
trasladándole el acuerdo 100-2011 de este Concejo de Distrito.
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5.-Se toma nota del memorando P-PL/244-2011, del 31 de Octubre último, que le envía que 
le envía la bachiller  SILVIA RIMOLA RIVAS, en su condición de asistente de Concejos de 
Distrito, del Proceso de Planificación Municipal, al Arquitecto Garrett Cotter Alfaro, Jefe del 
Proceso de Desarrollo Territorial,  trasladándole el  acuerdo 101-2011 de este Concejo de 
Distrito.

6.-Se toma nota del memorando P-PL/245-2011, del 31 de Octubre último, que le envía que 
le envía la bachiller  SILVIA RIMOLA RIVAS, en su condición de asistente de Concejos de 
Distrito, del Proceso de Planificación Municipal, al Ingeniero David Umaña Corrales, Jefe del  
Proceso de Servicios Comunales, trasladándole el acuerdo 102-2011 de este Concejo de 
Distrito.

7.-Se toma nota del memorando P-PL/246-2011, del 31 de Octubre último, que le envía la 
bachiller SILVIA RIMOLA RIVAS, en su condición de asistente de Concejos de Distrito, del 
Proceso de Planificación Municipal, a la Geóloga Michelle Arias Fernández, Coordinadora del 
Proceso  Contraloría  Ambiental,  trasladándole  el  acuerdo  103-2011  de  este  Concejo  de 
Distrito.

8.-Se toma nota del memorando P-PL/247-2011, del 31 de Octubre último, que le envía que 
le envía la bachiller  SILVIA RIMOLA RIVAS, en su condición de asistente de Concejos de 
Distrito, del Proceso de Planificación Municipal, al bachiller Arnoldo Barahona Cortés, Alcalde 
Municipal, trasladándole el acuerdo 95-2011 de este Concejo de Distrito.

9.-Se toma nota del memorando  RU-031-INTERNO-2011 del 13 de Octubre último, que le 
envía  la  Licenciada  Ana  Hidalgo  Castro,  de  la  Oficina  de  Renovación  Urbana  de  la 
Municipalidad de Escazú, al Arquitecto Garrett Cotter Alfaro, Jefe del Proceso de Desarrollo 
Territorial,  en  cumplimiento  del  oficio  PDJT-INT-121-11,  relacionado  al  acuerdo  85-2011, 
tomado en la sesión extraordinaria número 2,  acta número 17-2011.   Juan José Rímolo 
mociona para solicitar respetuosamente al Arquitecto Garrett Cotter Alfaro, Jefe del Proceso 
de Desarrollo  Territorial,  el  resultado de la  inspección conjunta con el  área de salud de 
Escazú, en el sector de la Calle Piano de San Antonio de Escazú, conforme a oficios antes 
mencionados.  Por unanimidad y en firme se aprueba la moción presentada.

ACUERDO 105-2011: “Solicitar respetuosamente al Arquitecto Garrett Cotter Alfaro, Jefe del 
Proceso de Desarrollo Territorial, el resultado de la inspección conjunta con el área de salud 
de Escazú, en el sector de la Calle Piano de San Antonio de Escazú, conforme a oficios  RU-
031-INTERNO-2011, en cumplimiento del oficio  PDJT-INT-121-11,  ambos de fecha 13 de 
Octubre de 2011, relacionado al acuerdo 85-2011, tomado en la sesión extraordinaria de este 
Concejo de Distrito, número 2, acta número 17-2011 del 24 de Agosto de 2011.”

10.-Se toma nota de memorando PIO-0576-2011, del 30 de Setiembre de 2011, que le envía 
el Ingeniero Cristhiand Montero Barrantes, Jefe del Proceso de Infraestructura y Obras, a la 
Ingeniera  Sandra  Blanco  Alfaro,  Directora  del  Macroproceso  de  Ingeniería  y  Desarrollo 
Territorial, contestando el acuerdo 88-2011 tomado por este Concejo de Distrito, en sesión 
ordinaria 16, acta 18-2011 del 7 de Setiembre último pasado, en relación a la inspección de 
su oficina, del puente sobre el Río Agres, ubicado ciento cincuenta metros al Este de la  
Pulpería la Guaria.

11.-Se toma nota de memorando PIO-0651-2011, del 31 de Octubre último, que le envía el 
Ingeniero Cristhiand Montero Barrantes, Jefe del Proceso de Infraestructura y Obras, a la 
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bachiller SILVIA RIMOLA RIVAS, en su condición de asistente de Concejos de Distrito, del 
Proceso de Planificación Municipal, contestando su memorando P-PL/242-2011 de la misma 
fecha, que le traslada el acuerdo 98-2011 de este Concejo de Distrito,  donde acompaña 
oficio DR (Región Central) 39-11-0762 del 19 de Setiembre del corriente año del CONAVI, 
suscrito  por  los  Ingenieros  Diana  Korte  Leiva,  del  Proyecto  Zona  1-2  Puriscal  y  William 
Abarca Cuero, Director de la Región Central, de la Gerencia de Conservación de Vías y 
Puentes  del  CONAVI,  referida  a  la  solicitud  de la  intervención de la  Ruta Nacional  105 
(alcantarillado, cordón, caño y tragantes), que contestando al Ingeniero Cristhiand Montero 
Barrantes, Jefe del Proceso de Infraestructura y Obras de la Municipalidad de Escazú, el 
oficio  PIO-0469-2011, del 19 de Agosto de este año, donde informan que se procederá a 
realizar el inventario respectivo de las necesidades de la ruta, para posteriormente incluirlas 
en el presupuesto ordinario del 2012, para poder atender de esta manera, la solicitud de la  
Municipalidad de Escazú y coordinar los trabajos indicados.

12.-Se toma nota del memorando AJ-266-2011, del 20 de Octubre último, que nos envía la 
Licenciada  Claudia  Blanco,  del  Proceso  de  Asuntos  Jurídicos,  con  el  visto  bueno  de  la 
Licenciada Patricia Chaves Bermúdez, Jefe del Proceso de Asuntos Jurídicos, contestando el 
oficio P-PL/215-2011, del Proceso de Planificación Municipal, con fecha 13 de Setiembre del 
presente año, que solicita informe sobre áreas públicas de la Urbanización IMAS La Paz, 
manifestando que están realizando las indagaciones correspondientes, para determinar que 
trámites  faltan  para completar  dicho traspaso.   Juan José Rímolo mociona para  solicitar 
respetuosamente a la Licenciada Patricia Chaves Bermúdez, Jefe del Proceso de Asuntos 
Jurídicos,  le  informe a este Concejo  de Distrito,  el  resultado de las  indagaciones en su 
oficina,  para  poder  informar  a  la  comunidad.   Por  unanimidad y  en firme se  aprueba la 
moción presentada.

ACUERDO 106-2011: “Solicitar respetuosamente a la Licenciada Patricia Chaves Bermúdez, 
Jefe del Proceso de Asuntos Jurídicos, le informe a este Concejo de Distrito, el resultado de 
las indagaciones en su oficina, conforme al memorando AJ-266-2011, del 20 de Octubre de 
2011, para poder informar a la comunidad, relativo al traspaso de las áreas públicas de la  
Urbanización IMAS La Paz al Municipio.”

13.-Se toma nota del memorando AJ-271-2011, del 20 de Octubre último, que nos envía el 
Licenciado Carlos Herrera Fuentes, Asesor Legal de la Municipalidad de Escazú, remitiendo 
el proyecto de reglamentación de las Becas Municipales.

14.-Se toma nota del memorando PSC-1517-2011 del 27 de Octubre último, que nos envía el 
Ingeniero David Umaña Corrales, Jefe del Proceso de Servicios Comunales, contestando el 
oficio P-PL/222-2011 del Proceso de Planificación Municipal, referido al acuerdo 86-2011 de 
este Concejo de Distrito y adjunta informe PSC-1508-2011, del inspector de aceras sobre los 
vecinos notificados en el sector alrededor de la Escuela Junta XXIII.

15.-La  bachiller  SILVIA  RIMOLA RIVAS,  en  su  condición  de  asistente  de  Concejos  de 
Distrito, del Proceso de Planificación Municipal, nos adjunta la información financiera enviada 
por el servicio de Alcantarillado Pluvial de la Municipalidad de Escazú, correspondientes a los 
Programas  II  –  Servicio  30  –  correspondientes   al  servicio  de  mantenimiento  y  III  – 
inversiones – correspondiente a la ejecución de proyectos y obras nuevas de los fondos del  
servicio de Alcantarillado Pluvial, para el cobro a los munícipes del cantón de la tasa por este  
servicio.
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4.-ASUNTOS VARIOS:

1.-Oscar Calderón mociona para REVOCAR el acuerdo 100-2011, tomado en el acta número 
20-11 correspondiente a la sesión ordinaria número 18 del pasado 5 de Octubre del corriente 
año, donde se le solicita respetuosamente al Licenciado Juan José Rímolo, Secretario de 
este Concejo de Distrito, para que estudie la posibilidad de establecer un amparo ante la 
Sala Constitucional, por la forma como se cobra la tasa por alcantarillado pluvial en el Cantón 
de Escazú, a efecto de dejar sin efecto dicho acuerdo, por haberse tomado de forma ilegal el 
mismo.  Por unanimidad y en firme se aprueba la moción presentada.

ACUERDO 107-2011:  “Se  acuerda REVOCAR el  acuerdo  100-2011,  tomado en el  acta 
número 20-11 correspondiente a la sesión ordinaria número 18 del pasado 5 de Octubre del  
corriente  año,  donde  se  le  solicita  respetuosamente  al  Licenciado  Juan  José  Rímolo, 
Secretario  de  este  Concejo de Distrito,  para  que estudie  la  posibilidad de establecer  un 
amparo ante la Sala Constitucional, por la forma como se cobra la tasa por alcantarillado 
pluvial  en el  Cantón de Escazú, a efecto de dejar sin efecto dicho acuerdo, por haberse 
tomado de forma ilegal el mismo.”
 
A las veinte horas diez minutos se da por terminada la sesión.

Presidente                                                   Secretario
Oscar Calderón Bermúdez     Lic. Juan José Rímolo Bolaños.
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